



Jueves 11 de mayo 2113 p. 16
L7 fercent CRONICA 671.851

Pinochet desmintió versión de "Impunidad diplomática"



El comandante en jefe del Ejército, general Augusto Pinochet, desmintió anoche, terminantemente, haber influido de alguna manera en la designación del actual subsecretario de Relaciones Exteriores, Edmundo Vargas, como nuevo embajador

de Chile en Argentina, tal como lo dejó entrever el periodista Francisco Martorell en su libro "Impunidad diplomática".

Consultado respecto de la iniciativa presidencial de la Ley Orgánica de las Fuerzas Armadas, dijo que ya había

emitido su opinión en el Congreso y que, por lo tanto, ahora no se pronunciaría sobre esa materia. Negó que los institutos castrenses estén vinculados con la contingencia política "porque deben estar al margen de ellas", señaló.

Pinochet y los miembros del alto mando del Ejército encabezaron anoche, en el Club Militar de Lo Curro, un homenaje del Ejército a la Armada, con motivo del Mes del Mar y las Glorias Navales. Asistió el comandante en jefe de esa rama, almirante Jorge Martínez Busch, y altos oficiales bajo su mando.

Consultado respecto de la ayuda que el Ejército brindó a la comunidad luego del aluvión reciente, el general Pinochet dijo que su institución cumple órdenes.

Añadió: "Lo que me pidieron, lo cumplí. Estamos en condiciones de colaborar en cualquier momento y lo seguiremos haciendo cuando el Gobierno así lo requiera".



Hernán García M-C

Pinochet desmintió versión de "Impunidad diplomática"

[artículo] Hernán García M-C.

Libros y documentos

AUTORÍA

García, Hernán

FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Pinochet desmintió versión de "Impunidad diplomática" [artículo] Hernán García M-C. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)